
平成２３年度 体育施設運営委員会会議録 

 

 

○日   時  平成２４年３月１日（木）１５：００～１５：４０      

○場   所  八日市場ドーム 選手控室 

○出 席 委 員  越川正巳委員長、礒部範夫委員、布施隆委員、熱田孝雄委員  

        山﨑芳江委員、八木澤忍委員、小川静雄委員、宮永浩委員  

        佐久間巌委員（９名） 

○欠 席 委 員  石毛徹委員（１名） 

○事 務 局  佐藤生涯学習課長、水口スポーツ振興班統括 

 

１ 開  会  佐藤生涯学習課長が進行 

        委員９名が出席のため会議は成立 

 

２ あいさつ  越川委員長、池田教育長 

 

３ 議  題  議長 越川委員長 

（1）平成２３年度体育施設利用状況について   

事務局水口統括より体育施設の利用状況を説明。 

（2）平成２４年度事業予定について   

事務局水口統括より２４年度事業予定を説明。 

４ そ の 他 

     事務局水口統括よりスポーツ医事講演会について説明。 

５ 閉  会 

 

  協 議 内 容 

    議題（1） 

           Ａ委員：ドーム利用者で免除はあるのか。 

     事務局Ａ：免除者（団体）はあります。 

       Ａ委員：市営球場、みどり平球場など、グランドゴルフの団体に

は無料で貸出しをしているようだが、シニアの野球団体も

無料で使用できるよう要望します。 

     事務局Ａ：検討します。 

      Ｂ委員：施設の予約が重なった場合はどうしているか。  

      事務局Ａ：現在、電話の場合は職員が代理によりじゃんけんで決め

ていますが、４月からは抽選棒を使用して抽選により決め

る予定です。 



      Ｂ委員：各施設の利用者の減少は、震災によるものなのか。  

      事務局Ａ：震災（節電を含む）により利用制限をした期間に大幅に

減少していることから、震災の影響と思われる。  

    議題（2） 

      Ｂ委員：東総駅伝大会の参加状況はどうか。 

      事務局Ｂ：昨年１２月実施の第 65 回東総駅伝大会は 92 チームの参

加があり、近隣市町ほか、香取市、東金市、柏市、松戸市、

県外では、神栖市からも参加をいただいております。 

 

          詳細は別添会議資料による 

 

 

 

 

 


